

Patricio Manzano, nuevo presidente local de Iniciativa Rural /JA



En la asamblea de Iniciativa Rural-Jóvenes Agricultores celebrada en el Centro Cultural Don Diego en la tarde del 24 de diciembre se renovaba la Junta Local de este Sindicato. A partir de ahora será el presidente de esta organización Patricio Manzano.



Por su parte el presidente saliente Alfonso Marín informó a los afiliados sobre diversos aspectos agrícolas, entre ellos los que más le preocupan como son los temas del agua y el vino, sobre todo por la polémica OCM.

Robos de aceituna *Aclaración de los guardas rurales*

Los guardas del Patronato Legado Bustillo aclararon a los medios de comunicación diversos aspectos relacionados con el rumor que circuló en los últimos días del pasado año, relativos a una persona a la que los guardas, supuestamente, habían sorprendido hurtando aceituna.

Si bien las denuncias sobre esos robos se habían producido, no era cierto que el aludido Patricio Manzano había sido sorprendido hurtando, por lo que los guardas Antonio Mateos Aparicio y Gregorio López Milla lo aclararon ante los medios de comunicación.



Asamblea de ASAJA y AMFAR. Asistió la nueva presidenta

Numerosos afiliados de Asaja, pertenecientes a diversas localidades de la comarca se dieron cita en La Solana en la tarde del 21 de enero, para asistir a la asamblea en la que se informó de temas como la PAC, el Agua y los seguros agrarios.

Igualmente estuvieron presentes mujeres pertenecientes a la asociación AMFAR, presentándose a las afiliadas su nueva presidenta Lola Merino, que estuvo acompañada por otras dirigentes de la misma.

Isaías Montoya San Isidro estrenó presidente

La asamblea de la cofradía de San Isidro del sábado 28 de enero se preveía conflictiva, aunque luego no lo fue en su desarrollo. Entre los acuerdos adoptados en la misma se encuentra la de la nueva ubicación de la Romería del Santo que será en la conocida "Casa del Pajarero", unos tres kilómetros más allá del lugar donde se celebraba anteriormente, pero por el mismo camino del Chaparral.

Igualmente la asamblea elegía nueva Junta Directiva, resultando elegido presidente Isaías Montoya, al haber obtenido su candidatura 27 votos, mientras que la encabezada por Francisco Arroyo conseguía 21 y la de Eusebio Torrijos 19.

